

秋の深まり

今週は月曜日と金曜日が祝日で、さらに火曜日が台風により休校になったため、2日間の登校となりました。台風が過ぎた水曜日から気温も一気に下がり、いよいよ秋が深まってきた感じがします。

台風の影響もなく、水曜日は普通通りに学校生活を送ることができました。うねめ太鼓の練習も5回目となり、桶太鼓、締太鼓を入れての演奏ができました。文化祭まで残り3週間です。練習回数は本当に少ないですが、その時点でできる最高の演奏を目指して練習を続けていきたいと思えます。

木曜日は新人戦の壮行会がありました。3年生の応援団も、今回の応援で無事引退となりました。団長のT君、副団長のKさん、太鼓のYさんの3人が、常に中心となって活躍してくれました。この応援を受け、1・2年生にはぜひ頑張ってきてほしいと思えます。なお、来週の27・28日はともに第3回実力テストが行われます。進路決定の大きな資料となりますので、前回の反省をもとにこの3連休もしっかりと学習を進めてきてください。

来週で9月も終わり、いよいよ再来週からは10月です。文化祭の準備や受験に向けての準備などは遅れることがないように、計画的に進めていきましょう。



定期テストの結果

21日に第2回定期テストの結果を配付しました。今回の結果はどうだったでしょうか。自分の取り組みと結果をよく見直してみてください。

今回の結果も含め、技能教科は前期の評価が行われます。今まで何度か話してきたように、この前期の評定が私立高校出願に使われます。評定合計や評定平均〇〇以上、という私立高校の出願資格も令和5年度分が決まってきたので、10月の三者相談ではこれらをもとにお話をしていく予定です。

点数や順位も大切ですが、自分の取り組みと結果をよく見直すことも大切です。実力を伸ばすためにはこれからどんな学習が必要なのか、ぜひよく考えてみてください。



まもなく後期の役割を決定します

雄桜祭が10月15日(土)に行われ、この運営をもって現生徒会役員であるMさん、H君、Yさんの活動が終了します。また、各奉仕委員会でも10月20日(木)に前期の反省と後期の組織が行われ、委員長が2年生へと引き継がれます。

これに伴い、後期の新たな学級組織を来週30日(金)に行います。生徒会本部役員や奉仕委員長などの仕事なくなるので、中学校生活最後の半年間を充実させるために、学級での仕事を全員で取り組んでいきたいと思えます。ぜひ多くの立候補を期待します。

歯医者に行こう！

保健室の前には、年間を通じて「カタヒーラくん」という歯の治療状況をお知らせする掲示があります。現在のところ、3年生で「治療が必要な人」が2名、「治療をしたほうが良い人」が9名います。虫歯はそのままにしておいても治らない病気で、歯医者に行かないと治療ができません。入試に向け、体調を万全にする意味でも治療に行くことをお勧めします。

保護者の皆様のご協力をよろしくお願いたします。